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   Por que o sangue de Jesus foi derramado?  Primeiramente, o Seu sangue foi derramado para remissão dos 
pecados.  Pois este é o meu sangue do Novo Testamento, que é derramado por muitos, para a remissão dos 
pecados (Mateus 26:28).  Aquele sangue Ele derramou por nós é o sangue da vida, o sangue de redenção, o 
sangue de livramento.  E quase todas as coisas pela a lei são purificadas com o sangue; e sem derrame do 
sangue não tem remissão (Hebreus 9:22).  Não tem remissão – ou perdão – de pecados sem o derrame de 
sangue. 
   Jesus derramou o Seu sangue para tirar os pecados do mundo.  No dia seguinte João a ver Jesus vindo a ele, 
e disse, Veja o Cordeiro de Deus qual tira o pecado do mundo (João 1:29).  Quando o sangue é deixado fora, 
o pecado fica dentro.  Usando o sangue de Jesus é o único jeito de livrar do pecado. 
   O sangue divino de Jesus condena todos os pecados; pecado não pode entrar no céu.  O único jeito que você 
pode entrar no céu é pelo o sangue de Jesus.  Se você não acredita que o Seu sangue é divino, você não o poderá 
usar; e você não acreditará na sua divindade a não ser que você acredita no Seu nascimento virgem. 
   Pois o nascimento de Jesus Cristo foi desta maneira: Quando a sua mãe Maria estava noiva com José, 
antes que eles se uniram, ela estava grávida com criança do Espírito Santo.  Mas enquanto ele pensava 
nestas coisas, pois, o anjo do Senhor apareceu para ele em um sonho, dizendo, José, tu filho de Davi, não 
tenha medo para pegar Maria como sua esposa: pois o que é concebido nela é do Espírito Santo (Mateus 
1:18, 20).  A criança que a Maria estava carregando foi concebida pelo Espírito Santo.  Sem sangue divino na 
sua alma, você está sem esperança, sem redenção, sem salvação.  A fundação absoluta de Cristianismo é o 
nascimento virgem. 
   E ela dará luz a um filho, e você chamará o seu nome Jesus: pois ele salvará o seu povo dos seus 
pecados.  Agora tudo isto foi feito, para que se cumprisse o que foi falado sobre o Senhor pelo o profeta, 
dizendo, pois, uma virgem conceberá, e dará luz a um filho, e eles chamarão o seu nome de EMANUEL, 
que sendo interpretado é, Deus conosco (versos 21-23).  Somente pelo o sangue é que Deus pode ficar com 
alguém.  Se Jesus não pode entrar no seu coração com o sangue, Ele não entrará.  Então José levantando do 
seu sono fez o que o anjo do Senhor lhe ordenou, e ele pegou a si a sua esposa: e não a conheceu até que 
ela deu luz ao seu filho primogênito: e ele chamou o seu nome Jesus (versos 24-25). 
   O pai é que fornece o sangue para as suas crianças, não a mãe.  Qualquer bom doutor medical pode te dizer 
que o sangue vem pelo o pai, não a mãe, quando a criança é concebida.  José não era o pai biológico de Jesus.  
Jesus era o único Filho Unigênito de Deus.  Esta é a razão que poderia ter um nascimento virgem, o Filho de 
Deus nascido à raça humana, por isso nós podemos ter um Salvador.  O Espírito Santo cobriu uma virgem e a 
Criança nascida era o Filho de Deus. 
 
ALIANÇA DE SANGUE DO VELHO TESTAMENTO 
 
   Deus deu a Lei em boa fé, recusou de olhar no futuro para ver se o homem viveria ao acordo da Lei.  Mas o 
homem não obedeceu a Lei, não manteve os Dez Mandamentos.  Todos os Mandamentos foram quebrados.  O 
sangue de animais foi usado nos dias do Velho Testamento, o sangue de sacrifício, o símbolo do sangue de 
Jesus. 
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   E o sangue será para vocês um símbolo sobre as vossas casas onde vocês estão: e quando Eu ver o 
sangue, Eu passarei acima, e as pragas não estarão sobre vocês para destruí-los, quando Eu atingir a 
terra do Egito (Êxodo 12:13).  Esta é a mensagem que o Senhor deu para Moisés.  O cordeiro foi entregue à 
morte e o sangue posto nas batentes da porta dos israelitas, cativos no Egito, pois o anjo destruidor passaria 
acima da casa quando ele viu o sangue.  Uma espécie de moeda é tão boa como um dinheiro real no banco.  
Debaixo da Lei do Velho Testamento, o sangue era um símbolo que seria suficiente se o povo desse segurança 
com fé, amor e obediência.  Até o sangue de animais impediu a mão da morte.  Deus não justificou o povo 
israelita por ter falhado a Ele; Ele fez possível para eles terem poder para dominar o diabo se eles concedessem 
a Ele.  Que tristeza que eles não concederam para o que Deus disse a eles. 
   Hoje, aqueles que não têm o sangue de Jesus aplicado na batente da porta dos seus corações e almas, não 
serão salvos de uma vida eterna de morte no inferno no fim de suas viagens aqui na terra.  Era, lembra-te, 
quando o anjo do Senhor viu o sangue ele omitiu. Mas em todo o lar sem o sangue, a morte veio.  Morte 
espiritual aguarda cada pessoa hoje que rejeita o sangue de Jesus no seu coração. 
   E Moisés pegou o sangue, e aspergiu no povo, e disse, veja o sangue da aliança que o Senhor fez com 
vocês sobre todas estas palavras (Êxodo 24:8).  O Senhor deu o sangue da aliança, mas no Velho Testamento, 
lógico, não era o sangue da aliança pelo o sangue do Filho de Deus.  O povo naquele tempo tinha um tipo e 
sombra do Seu sangue; Hoje nós temos a coisa real. 
   Quando os Israelitas iniciaram para Canaã, eles já tinham visto como o sangue trabalhou, como impediu a 
mão da morte.  Eles poderiam se sentir seguros na proteção do sangue, mas eles quiseram ter segurança em si 
mesmo no lugar do sangue do Senhor oferecido a eles para a Sua honra e glória. 
   O sacerdócio tinha estas instruções: Então vocês matarão o carneiro, e pega do seu sangue, e ponha na 
ponta da orelha direita de Aarão, e ponha na ponta da orelha direita dos seus filhos, e sobre o dedo 
polegar deles da mão direita, e sobre o dedo polegar deles do pé direito, e asperge o sangue sobre o altar 
ao redor (Êxodo 29:20).  Em outras palavras os sacerdotes tinham que se conceder completamente para “assim 
diz o Senhor”.  Foi necessário que eles se entregassem para o sangue, para a pessoa total ser protegida pelo o 
sangue.  Os seus ouvidos tinham que escutar a Palavra do Senhor, seus pés e mãos tinham que ser purificados, 
santificados, dedicados para o Senhor.  As pessoas tentaram de fazer o trabalho de Deus sem o sangue posto nos 
seus corações, mentes e almas; e elas falharam.  Elas podem ter enganado a outros, mas elas não podiam 
enganar a Deus.  Declarando que elas eram pastores da Palavra, elas eram hipócritas.   
   E se a sua oferta for de rebanho, isto é, de ovelhas, ou de cabras, para um sacrifício queimado; ele vai 
trazer um macho sem mancha (Levítico 1:10).  A oferta tinha que ser sem mancha.  Cristo, o Cordeiro sem 
mancha, vai vir para um povo sem mancha.  Este mesmo poder que Jesus usou como o Filho do homem para 
deixar a Si impecável, puro, limpo, e livre de imperfeições é oferecido para nós.  Nós podemos usar esse poder 
no Seu sangue.  Se nós falharmos de usá-lo, nós estamos em apuros. 
   E ele o matará no lado do altar em direção ao norte perante o Senhor: e os sacerdotes, os filhos de 
Aarão, vão espargir o seu sangue ao redor sobre o altar (verso 11).  Era essencial para Deus que cada altar 
fosse dedicado, consagrado e coberto com o sangue.  Hoje, nas igrejas onde a verdade está sendo pregada para a 
congregação, o altar está coberto com o sangue de Jesus.  Quando o altar do seu coração está coberto com o 
sangue de Jesus, e está protegido com o sangue.  Seja quem quer pode vir a Deus para ser lavado e purificado 
por causa do sangue de Jesus. 
   Deus dá mais instruções para Moisés sobre o sangue santificado do sacrifício: E ele porá a sua mão sobre a 
sua cabeça, e matará diante do tabernáculo da congregação: e os filhos de Aarão vão espargir o sangue 
sobre o altar ao redor (Levítico 3:13).  E o sacerdote mergulhará o seu dedo no sangue e vai aspergir o 
sangue sete vezes perante o Senhor, perante o véu do santuário.  E o sacerdote mergulhará o seu dedo em 
certa quantidade do sangue, e vai aspergir sete vezes perante o Senhor, até perante do véu (Levítico 4:6, 
17).  E ele vai espargir o sangue de oferta do pecado sobre o lado do altar; e o resto do sangue vai ser 
torcido fora embaixo do altar (Levítico 5:9).  No lugar onde mataram o sacrifício queimado eles vão 
matar a oferta da transgressão: e o sangue será aspergido ao redor sobre o altar (Levítico 7:2).  Leia 
também Levítico 7:14; 8:19, 24. 
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   E Moisés pegou o óleo de unção, e do sangue qual estava sobre o altar, e o espargiu sobre Aarão, e sobre 
os seus vestidos, e sobre os seus filhos, e sobre os vestidos dos seus filhos com ele; e santificou a Aarão, e 
os seus vestidos, e dos seus filhos e dos vestidos dos seus filhos com ele (Levítico 8:30).  Os sacerdotes não 
poderiam ser santificados por Deus sem o sangue: Você não pode ter santificação sem o sangue.  Desde que 
Deus permitiu o sangue de animais para ser usado debaixo da Lei para trazer santificação, pensa quanto mais o 
sangue de Jesus vai santificar a cada indivíduo que vai conceder no coração dele ou dela para o Senhor!  Estude 
estas passagens sobre o sangue. 
 
SOMENTE SANGUE IMPECÁVEL PODE PERDOAR PECADO 
 
   Somente sangue impecável, sangue divino poderia oferecer remissão de pecado.  O sangue de animais não 
seria suficiente; não poderia fazer as pessoas novas.  Deus nos amou tanto que Ele deu Jesus. 
   O anjo disse para a Maria: e, pois você irá conceber no ventre, e trazer um filho, e chamará o seu nome 
Jesus.  Ele será grande, e Ele será chamado o Filho do Supremo: e o Senhor Deus dará a ele o trono do 
seu pai Davi: E ele reinará para sempre sobre à casa de Jacó; e do seu reino não terá fim. 
   Depois disse Maria para o anjo, Como vai ser isto, eu não conheço um homem?  E o anjo respondeu e 
disse para ela, O Espírito Santo virá sobre você, e o poder do Supremo obscurecerá você: então, também, 
aquela santa coisa qual será nascida de você vai ser chamado o Filho de Deus (Lucas 1:31-35).  Pastores 
que não pregarem o nascimento virgem não são pastores do Evangelho, mas são pastores do satanás aparecendo 
como anjos da luz para o povo. 
   E Maria disse, a minha alma magnífica o Senhor, E o meu espírito já regozijaram em Deus o meu 
Salvador (versos 46, 47).  Que lindo espírito de humildade Maria exibiu.  Não é de admirar que Deus a 
escolheu!  Pois ele considerou o estado baixo da sua serva: pois, olha, desde agora todas as gerações me 
chamarão bem aventurada (verso 48). 
   Não tinha nenhuma divindade ao redor da Maria; ela era humana exatamente como o resto de nós.  A Bíblia 
não fala nada que ela seria divina, mas seria chamada bem aventurada.  Ela foi abençoada porque ela seria a 
mãe terrena de Jesus.  Jesus é o Salvador, aquele que responde as orações, aquele que faz intercessão ao Pai 
para nós, não à Maria.  A doutrina de salvação é pelo sangue: não há outro jeito. 
   Em Éden o homem foi criado na imagem divina de Deus.  Ele era de uma existência livre, racional.  Não era 
no plano de Deus para o homem pecar, então quando ele fez o homem, não era necessário para ter o plano de 
redenção.  Mas quando o homem caiu em pecado, Deus teve que providenciar um modo de redenção.  Antes 
que o homem pecou, ele, logicamente, não precisava de  redenção.  Deus recusou de olhar no futuro do homem 
para ver se ele ia pecar.  Deus não tem nada que ver com pecado; isto veio do homem e do diabo.  O homem e o 
diabo são para culpar.  Deus experimentou diferentes modos de redenções à humanidade; Ele lidou com as 
cabeças de famílias perante a Lei, mas cabeças das famílias falharam Depois Deus deu a Lei, mas o povo 
rebelou contra a Lei de Deus mesmo como hoje muitos rebelaram contra viver uma vida santa.  Descobrindo 
esses planos foram rejeitados, Deus deu o máximo sacrifício: O seu único Filho Unigênito.  Era um plano 
amoroso, gracioso, e inspirado.  O sangue divino é a única coisa que pode fazer você justo, a única coisa que 
tem a retidão de Deus nisso para você.  Você não pode ser santo sem o sangue. 
   O sangue vai te dar um novo coração, criar um novo espírito dentro quando você o aceitar.  O Salmista tinha 
um desejo para um novo coração ser criado em si: Cria em mim um coração puro, ó Deus; e renova em mim 
um espírito certo (Salmos 51:10). 
   Mesmo antes que Jesus veio e morreu por nós, o Salmista disse que o Senhor não escutaria a pessoa com 
iniqüidade no coração.  Se eu atender a iniqüidade no meu coração, o Senhor não vai me ouvir (Salmos 
66:18).  Muitos hoje, porém, estão ensinando que o homem não pode viver livre de pecado.  Eles não 
reconhecem o sangue divino, o que aquele sangue poderá fazer.  Ou eles estão em ignorância ou ainda mais de 
propósito indo contra o sangue de Jesus. 
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   Bem aventurados os limpos de coração: porque eles verão a Deus (Mateus 5:8).  O único jeito que você 
pode ter um coração puro é pelo sangue de Jesus.  Sangue Divino só pode fazer você puro no coração; não tem 
nada mais. 
   Você não pode ter nenhuma dúvida sobre o nascimento virgem de Cristo e esperar para caminhar na liberdade 
e livramento do sangue.  Jesus disse, se, pois o Filho fará você livre, você de fato será livre (João 8:36).  Pelo 
o divino sangue de Jesus aquela liberdade vem. 
 
AFIRMAÇÕES DE DIVINDADE DE JESUS 
 
   Jesus tomou carne humana para ficar associado com a humanidade – o nosso irmão mais velho, homem da 
mesma família – ele poderia ser qualificado como o nosso Redentor.  Poderia a simples sabedoria humana ter 
concebido e descrever tal caráter?  Por que deveria alguém inventá-lo e empurrar sobre Ele domínio de um 
lorde do mundo?  Como poderia enganadores ter concebido tal purificação, tal perfeição?  Como poderia 
fanáticos fabricar um que sempre era sóbrio, são, retidos em Seus traços característicos, conversas, e conduta? 
   Cristo fez maravilhosas afirmações quando Ele estava aqui, afirmações que muitos tem omitido.  Se Ele não é 
o que Ele afirmou que era, então não tem sangue que vai lavar fora nossos pecados, nenhum sangue para ter 
confiança.  Mas se Ele era tudo que Ele afirmou que era quando Ele estava aqui na terra, então nós temos um 
Salvador, um Redentor e nós podemos aceitar de boa fé as nossas vidas, nossos destinos com o Seu sangue e 
não olhar para traz.  Nós podemos saber além da sombra de dúvida que nós somos nascidos de novo, que as 
nossas almas e corações foram selados pelo o Espírito Santo usando o sangue. 
   Jesus fez treze grandes afirmações sobre Si mesmo. 
   Afirmação 1:  Jesus declarou que Ele era o único Unigênito Filho de Deus.  João 3: 16, 18, Porque Deus 
amou o mundo tanto, que ele deu o seu único Filho Unigênito, para que todo aquele que nele acreditar 
não ira morrer, mas tem vida eterna.  Aquele que acreditar nele não é condenado: mas aquele que não 
acreditar já está condenado, porque ele não acreditou no nome do único Unigênito Filho de Deus.  João 
10:36: Falam vocês dele, quem o Pai santificou, e mandou para o mundo, Vocês blasfemaram; Porque eu 
disse, Eu sou o Filho de Deus? 
   Se você não acredita na divina natureza do Seu sangue, você não acredita em Jesus.  Aqueles que afirmam que 
são de Jesus, mas não acreditam no nascimento virgem, eu falo de novo, não são nenhum Dele.  Se você não 
acredita no sangue, você está condenado perante Deus, condenado para a danação eterna.  Se o sangue divino 
não apóia o nome de Jesus, seria só um outro nome.  Mas divino sangue apóia aquele nome, o divino sangue do 
divino Filho de Deus. 
   Afirmação 2:  Jesus declarou que Ele era assim como o Pai.  Jesus disse a ele, Estive eu tanto tempo com 
você e jamais você não me conhece, Filipe?  Aquele que me viu, viu o Pai; e como diz você, Mostra-nos o 
Pai (João 14:9)?  Eu sou assim como o Pai, Jesus estava dizendo. 
   Afirmação 3:  Jesus declarou que era o Messias.  A mulher disse a ele, eu sei que o Messias vai vir, qual é 
chamado Cristo.  Quando ele vier, ele nos dirá todas as coisas.  Jesus disse para ela, Eu que converso com 
você sou ele (João 4:25, 26).  Se estas afirmações não são verdadeiras, você pode esquecer sobre Jesus, 
esquecer sobre a vida eterna, sobre sendo ressuscitado, esquece sobre a breve vinda do Senhor, continuamente 
tendo paz e vivendo eternamente com o Senhor no céu.  Procure as escrituras; pois nelas vocês pensam que 
vocês têm vida eterna: e elas são as quais testificam sobre mim.  E vocês não virão para mim, para que 
vocês podem ter vida eterna (João 5:39, 40). 
   Afirmação 4:  Jesus afirmou que ele é Redentor.  Mesmo como o Filho do homem veio não para ser 
servido, mas para servir, e dar a sua vida uma redenção para muitos (Mateus 20: 28).   
   Afirmação 5:  Ele afirmou que era Salvador.  Lucas 19:9, 10, E Jesus disse para ele, Este dia é salvação 
vindo para esta casa, quanto mais que ele também é o filho de Abraão.  Pois o Filho do homem veio para 
procurar e para salvar aquilo que estava perdido. 
   Afirmação 6:  Jesus afirmou que foi mandado por Deus.  Pois Deus não enviou seu Filho para o mundo 
para condenar o mundo; mas que o mundo por ele possa ser salvo.  Pois aquele que Deus enviou fala as 
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palavras de Deus: pois Deus não dá o Espírito por medida a ele (João 3: 17, 34).  O Espírito de Deus – todo 
– estava disponível a Jesus, tudo de Deus. 
   Afirmação 7:  Jesus declarou, Eu sou o caminho, a verdade, e a vida: nenhum homem vem ao Pai, mas 
por mim (João 14: 6).  Se Jesus não tinha divindade Nele, esta era uma afirmação falsa.  Ninguém pode receber 
salvação de algum outro jeito a não ser por meio de Jesus. 
   Afirmação 8:  Jesus afirmou que Ele era o perdão de pecados: Filho, o seus pecados sejam perdoados a ti 
(Marcos 2:5). 
   Afirmação 9:  Jesus afirmou que é a ressurreição e a vida.  Se esta afirmação é falsa, então Jesus seria o Cristo 
falso; mas não era uma afirmação falsa.  Jesus disse para ela, Eu sou a ressurreição e a vida: ele que 
acredita em mim, mesmo que ele fosse morto, ainda viverá (João 11: 25).  No túmulo de Lázaro assim como 
em outros lugares, Jesus provou o poder da Sua ressurreição. 
   Afirmação 10:  Jesus afirmou de ser o juízo final das todas nações, tribos e povo, juiz dos sábios e 
ininteligentes, do vivo e do morto.  Mateus 25:32, E perante ele todas as nações se ajuntarão: e ele vai os 
separar um do outro, como um pastor divide as suas ovelhas dos bodes. 
   Afirmação 11:  Ele afirmou de ter toda a autoridade e poder no céu e na terra, mas pela a Sua afirmação Ele 
foi chamado blasfemador.  E Jesus veio e disse para eles, falando, Todo o poder é dado para mim no céu e 
na terra (Mateus 28:18). 
   Afirmação 12:  Jesus afirmou que Ele sempre estaria com os Seus discípulos.  Pois aonde dois ou três se 
ajuntam junto no meu nome, lá estarei Eu no meio deles (Mateus 18:20).  Olhe, Eu estou com vocês 
sempre, até ao fim do mundo (Mateus 28:20).  Pelo o sangue Ele vai te encontrar quando vocês se ajuntam 
junto no Seu nome.  Venha no poder do Seu sangue e você será vitorioso. 
   Afirmação 13:  Jesus afirmou que Ele voltaria à terceira vez: E depois aparecerá o sinal do Filho do homem 
no céu: e depois vão lamentar todas as tribos da terra, e eles verão o Filho do homem vindo nas nuvens do 
céu com poder e grande glória.  E ele mandará os seus anjos com um grande som de uma trombeta, e eles 
ajuntarão juntos seus escolhidos dos quatro ventos, de um fim do céu para o outro (Mateus 24:30, 31).  Ele 
teria que ser divino para vir em glória com todos os anjos santos com Si. 
   Se você não pode aceitar todas as afirmações de Jesus, você ficará fora do Seu Reino.  Se você aceitar todas 
elas, porém, você é uma das Suas Crianças.  Somente que você deve fazer então é atuar a sua fé, e um dia o céu 
será seu.  Aceite estas treze afirmações, acredite nelas, permaneça nelas e o sangue trabalhará para você. 
 
O SANGUE DE JESUS É A NOSSA JUSTIFICAÇÃO 
 
   Debaixo da Lei, o Dia de Redenção veio uma vez por ano.  O sumo-sacerdote entrava no lugar mais sagrado 
para fazer redenção para o povo, mas debaixo da Graça, Jesus ficou o nosso sumo-sacerdote.  Ele foi para o céu 
e ofereceu sangue impecável sobre o altar do céu.  Quando você chegar no céu você verá aquele sangue.  
Provavelmente uma das primeiras coisas que os nossos amados fizeram, àqueles que foram antes de nós, foi, se 
ajoelhar naquele altar com sangue divino.  Certamente é o mais sagrado, maravilhoso lugar no céu.  Todo o 
sangue de Jesus derramado no Calvário está ali, eternamente como Deus Próprio, como Jesus.  Aquele sangue 
nunca pode ser destruído, contaminado ou enfraquecido.  Sangue impecável, forte como todo o céu – nós o 
temos agora, e nós o podemos usar.  Pela fé aquele sangue corre por toda real Criança de Deus.  Mas se você 
contaminou com algum pecado que seja na sua vida, aquele sangue não correrá. 
   Muitas pessoas têm dificuldade ficando com Deus porque elas verdadeiramente não têm o sangue de Jesus 
correndo nas suas vidas.  Quando Jesus morreu no Calvário, o véu no templo foi rasgado de cima para baixo, 
representando que Deus desceu e um caminho novo e vivo foi aberto para todos pelo sangue impecável. 
   O sangue é a nossa justificação.  O nosso apelo de inocência absoluta pode somente ser pelo divino sangue de 
Jesus.  Você não está justificado a não ser pelo Seu sangue.  Muitos cristãos justificam os seus próprios modos 
no lugar de ser justificado pelo o sangue.  Esta é a razão que eles não seguem a Deus de perto, porque eles não 
podem ser conquistadores em Jesus.  Justificação de si próprio não é justificação de sangue.  Sentindo bem não 
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tem nada que ver se você é ou não é justificado.  Justificação não é alguma coisa que você deve sentir, é 
absoluto e vem pelo o sangue. 
   O divino sangue de Jesus é tão forte que Ele poderia conquistar morte.  Jesus disse, Eu sacrifico a minha 
vida, para que eu possa assumi-la de novo.  Nenhum homem a tira de mim, mas eu mesmo a sacrifico.  Eu 
tenho poder de sacrificá-la e eu tenho poder de assumi-la de novo (João 10:17, 18).  Jesus deu o Seu sangue 
de vida; homem não poderia tirar Dele.  Deixando a Sua divina vida no céu com o Pai, Jesus foi para o Calvário 
para que nós poderíamos ter divina vida eterna. 
 
VIDA ETERNA ESTÁ NO SANGUE 
 
   Os nossos corpos são mortais, feitos do pó da terra, mas as nossas almas são imortais; elas vieram de Deus; 
elas são parte Dele.  Porque elas são uma parte de Deus, elas nunca podem morrer.  Em qualquer caso a alma 
vai para uma morte existente no inferno ou uma vida existente no céu, vida que vem pelo sangue de Deus.  O 
sangue divino de Jesus correrá em nós por toda eternidade.  Se não, nós não viveremos com Ele para sempre.  
Quando você tem o sangue de Jesus dentro de si, você tem vida eterna.  Você não poderia ter mais vida do que a 
Sua eterna vida em ti.  A sua alma tem a vida que o Senhor queria que ela tivesse no começo, a vida que Ele deu 
para as almas do primeiro homem e mulher. 
   Adão e Eva nunca teriam morrido se eles não tivessem pecado.  Deus deu a eles vida divina em suas almas.  
Com o Seu divino sangue, Jesus poderia ter vivido na terra todos estes anos se Ele não tivesse dado a Sua vida 
na cruz.  Aquele divino sangue O teria deixado jovem; Ele não teria envelhecido ou ficado doente.  Nós não 
vamos ficar doentes no céu. Aquele divino sangue será nosso para saúde, para a pessoa inteira.  Que maravilha 
será aquilo! 
   Algumas pessoas vão para cima e para baixo com Deus; sempre duvidando as suas salvações, precisando 
ajuda sobre elas.  Onde estão as suas confianças no sangue?  O que Deus pensa sobre elas?  Se você tem o 
sangue de Jesus aplicado no seu coração, você tem salvação.  Mas se você peca a propósito, aquele sangue 
departa; Jesus não faz mais providência do Seu sangue para você.  Pelo seu pecado você corta fora à oferta. 
   Se você faz alguma coisa que você não sabe que é pecado, e depois descobre o seu erro e se arrepende, Deus 
te perdoará.  Quando o Espírito Santo está lidando com você, pare, para que você seja limpo daquele pecado 
imediatamente.  Mas, se você continua no seu pecado, é pecado intencional; você negou o sangue. 
   Quando o sangue é negado, O Filho de Deus é negado, tudo sobre Ele é negado.  A pessoa afirmando que é 
cristã e ainda negando o sangue é um impostor, um hipócrita.  Nenhuma das afirmações que Jesus fez sobre Si 
mesmo é verdadeira para o coração de uma pessoa que rejeita o sangue.  Quando as pessoas negam o sangue de 
Jesus, elas têm negado vida eterna com Deus.  Quando o sangue é negado, tudo que Deus disse sobre o Seu 
Filho é negado; a verdade que Ele trouxe e ensinou é negada, todas as Suas características maravilhosas.  Você 
nega o sangue de Jesus com suas ações por não tendo a Suas características.  Uma denominação anos atrás 
revogou todos os seus hinários e tirou fora todo canto sobre o sangue.  Hoje eles estão numa bagunça diabólica, 
não está em condição de ser chamada igreja.  Não é uma igreja do Senhor; é igreja de homem, igreja do diabo. 
   Eu cheguei à conclusão que muitos atualmente nunca foram nascidos de novo; eles não vivem uma vida de 
sangue, não manifestam um amor de sangue, uma fé de sangue e a grandeza de sangue de Cristo.  Eles nem 
podem ter controle sobre si mesmo.  Jesus disse, quem quer vir após mim, deixe-o negar a si, e tome a sua 
cruz, e siga-me (Marcos 8:34).  Se você vai usar o Seu sangue divino, você precisa por o si mesmo debaixo 
daquele sangue.  Quando o si mesmo não é controlado, o si mesmo não está debaixo do sangue.  Isto quer dizer 
que a sua alma não está debaixo do sangue; você não tem proteção. 
   Não seja enganado pensando que você tem proteção quando você não tem.  Você não pode fuxicar, machucar 
pessoas com as suas palavras, semear discórdia, mentir, usar palavrão, ou cometer qualquer outro tipo de 
pecado e ainda ter o sangue de Jesus correndo dentro da sua alma.  Se você não tem aquele sangue, você não 
tem salvação ou redenção.  Quando você é salvo, o si mesmo vai debaixo do sangue, e você deve deixar o si 
mesmo debaixo do sangue.  Procure intimamente a si, e decide se você pôs o si mesmo debaixo do sangue. 
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   O Senhor está preparando pessoas para ir com Jesus na sua vinda próxima, aquela preparação vem pelo o 
sangue.  Você nunca terá o batismo no Espírito Santo sem o sangue.  Primeiramente o sangue deve fazer o seu 
trabalho maravilhoso para preparar o templo de barro, para fazê-lo santo. 
   Siga estes passos de Jesus, os passos de amor.  O amor de Deus está no sangue.  Se você tem o sangue 
aplicado, você também tem o amor de Deus aplicado.  Quando você recebe salvação, a primeira coisa que 
acontece é que todo o ódio vai embora, todos os resmungos, e todas as sujeiras; estas são substituídas por 
redenção e santidade de Cristo. Você ama a todos incluindo os seus inimigos.  Se isto não aconteceu para você, 
você não foi nascido de novo, diz o Senhor. 
   Se você não vive debaixo do sangue, você não está enterrado no Seu amor, e você nega o seu direito de ser 
membro da família de Deus.  O céu nunca vai pertencer para aqueles que não são parte da família de Deus.  Ou 
você está na família de Deus, se ajuntando com aquela família pelo o sangue, ou não.  A família de Deus é 
resgatada, santa, pura, limpa e inocente perante Deus, andando perto de Jesus.  Nós lemos em Efésios que Jesus 
está vindo para uma igreja sem mancha, sem ruga, ou qualquer coisa desta; mas que deve ser santa e sem 
marca (Efésios 5:27).  Estas são as qualificações para a Noiva. 
   Não há nada que santifica como o sangue de Jesus.  Jesus orou para a santificação dos seus discípulos: 
Santifique-os pela a sua verdade (João 17:17).  Jesus disse que ele era a verdade, Eu sou o caminho, a 
verdade, e a vida (João 14:6).  Santifique-os pelo o sangue, Ele estava dizendo. 
   Muitas pessoas se ajuntam com igreja, são batizadas em água, assinam um cartão e chama isto salvação.  Isto 
não é salvação de Deus, não é salvação de Jesus.  A vida está no sangue, não em assinando um cartão, não em 
água.  Batismo de água representa uma consciência clara com Deus.  Nós estamos enterrados com Ele em água 
significando que nós fomos enterrados no Seu sangue: depois nós saímos da água, significando que nós fomos 
ressuscitados em vida nova pelo Seu sangue.  O sangue nos traz à divindade, nos faz parceiros da Sua divina 
natureza.  Para nós é dada, excessiva grande e preciosa promessa: que por estas vocês podem participar 
da divina natureza, tendo escapado a corrupção que está no mundo pela lascívia (II Pedro 1:4). 
   O sangue deve correr para nos proteger.  Você não pode ter proteção a não ser que você deixe o sangue 
correndo; sem aquela correnteza você vai fazer coisas erradas.  A fé naquele sangue o deixa correndo, fé 
naquilo que o Senhor tem falado. 
 
SALVAÇÃO ANTES DA CRUCIFICAÇÃO 
 
   O divino sangue estava correndo todo o tempo que Jesus estava aqui na terra.  As pessoas viram o resultado 
daquilo.  Nunca elas escutaram um homem conversar do jeito que Ele conversou, nunca viram alguém se 
comportar como Ele.  Ele tinha uma mensagem diferente de qualquer outra que elas já tinham escutado.  Ele 
disse que Ele era maná caído do céu.  Maná do céu deu vida para os israelitas, vida quando eles estavam no 
deserto; Jesus desceu do céu para ser aquele pão que dá vida eterna.  Não é comida da terra que deixa você 
vivo; é o Jesus, o Pão da Vida.  Come Dele, da Sua força, janta Nele.  O homem interno deseja Jesus e não pode 
ser satisfeito com comida da terra.  Só a parte sua que pertence para a terra pode ser satisfeita com aquilo que 
vêm da terra.  A alma veio do suspiro de Deus, e só pode ser satisfeita com divindade.  Só pode ser satisfeita 
com aquilo que vêm de Deus. 
   O sangue precisa correr, e corre dentro de você entregando-se a Palavra, para a verdade por obediência, para 
tudo que Deus disse, tudo que Jesus ensinou.  Eu dou a eles vida eterna; e eles nunca perecerão (João 10:28).  
O sangue é eterno, a vida e o amor no sangue é eterno.  O sangue tem tudo eterno que nós devemos ter; nele é 
todo o poder para toda eternidade, e tem todo o poder que precisamos aqui na terra. 
 
CONHEÇA O PODER NO SANGUE 
 
   Muitos Cristãos são fracos porque eles não conhecem e não usam o poder no sangue.  Se você é um que não 
está atento daquele poder, volte para o divino sangue que correu em Jesus pelo nascimento virgem, realizando o 
que o sangue vai fazer; admite que o sangue tem feito.  Quando você entende o sangue, você não vai duvidar da 
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sua salvação, mas vai conseguir de conquistar as batalhas da mente, diz o Senhor, pelo o sangue.  Quando a sua 
confiança não esta no sangue, você não estará escutando segundo ao céu.  Não realizando que você tem aquele 
privilégio, aquela pureza, você não estará a par da sua conexão perto a Deus.  Nós somos feitos próximo a Ele 
pelo sangue de Jesus.  Mas agora em Cristo Jesus vocês que às vezes estavam longe estão feitos perto pelo 
sangue de Cristo (Efésios 2:13). 
   Muitos duvidam as suas orações porque eles estão inconscientes dos benefícios do sangue que os fez perto ao 
Senhor.  Você não precisa gritar a Deus para ele te ouvir; Ele está perto pelo o sangue.  Até você ficar 
consciente o que o sangue vai fazer, você não o deixará trabalhar para você.  Você só vai mancar pela vida um 
inválido espiritual visto que você não usa o sangue.  Você deve usar o sangue. 
   Jesus prometeu andar conosco até o fim do caminho, para nunca nos deixar e nem nos abandonar.  Ainda 
muitos cristãos estão para sempre procurando a Ele, curiosos perguntando onde Ele está.  E todos os tempos O 
empurraram ao lado; eles não têm confiança no sangue.  Os pecadores são aqueles que devem estar a Sua 
procura.  
   O sangue faz você seguro tanto quanto você deixa aquele sangue correndo.  Você pode saber como usar uma 
apólice de seguro, mas não sabe como usar o sangue de Jesus como prêmio de seguro para toda a eternidade?  
Segurança está naquele sangue.  Muitos podem sentir segurança pelo grande rolo de notas bancárias, mas não 
pelo o sangue de Jesus.  O sangue de Jesus dura, mas não o rolo de notas bancárias.  O sangue de Jesus tem a 
alegria, paz, contentamento que cada alma deve ter e cada vida necessita. 
   O sangue de Jesus Cristo seu Filho limpa-nos de todos os pecados (I João 1:7).  Pelo Seu sangue isso 
acontece.  Toda a palavra na língua inglesa que termina com "eth" significa que a ação daquela palavra 
continua.  Aquele sangue tem que continuar correndo.  Algumas pessoas pregam que uma pessoa não pode cair 
espiritualmente uma vez que ele ou ela esteja salvo.  O diabo nunca contou uma mentira maior.  Adão e Eva 
acreditaram aquela mentira, eles pensaram que eles podiam passar com pecado mesmo que Deus tinha 
prevenido eles contra aquilo.  O diabo vai fazer você pensar que uma vez que o sangue de Jesus está aplicado na 
sua alma não tem importância o que você faz, o sangue vai continuar a te limpar.  Absolutamente não.  Você 
precisa render a sua vida para aquele sangue, viver puro, limpo, vida santa na ordem para que aquele sangue 
corra para você.  Aquele sangue não vai correr num vaso sujo.  O sangue vai correr dentro para limpar aquele 
vaso, mas aquele vaso deve permanecer limpo para deixar aquela correnteza.  Pecado corta fora à correnteza, te 
retribui espiritualmente morto.  Mesmo como um membro do seu corpo fica morto quando o estoque é cortado 
fora, você fica espiritualmente morto quando você corta fora a corrente do divino sangue na sua alma.  A vida 
está no sangue. 
   Onde está a sua confiança?  O doutor pode examinar a sua pressão de sanque física, mas rende-se você ao 
Espírito demasiadamente para deixar Deus regular a pressão de sangue divina, deixá-la certa e deixar você saber 
se não está certa.  Você está no corredor da morte espiritual se o sangue de Jesus não está correndo por você 
diariamente.  Você não está purificado. 
   Esta mundo está cheio de pecado; somente o sangue te deixa sem manchas.  Você não precisa se preocupar de 
pecar quando o sangue está correndo, em fato você não vai ter vontade de pecar.  Não há salvação alguma sem 
o divino sanque; toda a salvação divina que você precisa é através do divino sanque. 
 
PARTICIPANTES  DE CRISTO 
 
   Mas quantos o receberem, para eles Ele deu o poder de ficar os filhos de Deus (João 1:12).  Os quantos 
que receberam Seu divino sangue que veio pelo o nascimento virgem ficaram filhos e filhas de Deus.  Quando 
Jesus estava aqui na terra, o povo devia de receber o nascimento virgem para ficar os filhos de Deus.  Nenhum 
discípulo poderia ficar o filho de Deus sem aceitando o sangue impecável, sem aceitando as afirmações que 
Jesus fez.  Sem fé no nascimento virgem, eu falo de novo, não há impecável sangue para te dar vida. 
   Pois nós somos feitos participantes de Cristo, se nós seguramos firme o começo da nossa confidência até 
o fim (Hebreus 3:14).  Nós somos feitos participantes de Cristo.  Você não pode ser participante de Cristo sem 
primeiramente ser participante do Seu sangue.  Todos os benefícios vêm pelo o sangue; nenhum é disponível 
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sem você participar do sangue.  Nós somos feitos participantes de Cristo.  Se você recusar o sangue você recusa 
o único remédio para o pecado.  Você não pode largar da sua fé; você deve ser firme. 
   Para participar significa pegar uma porção de alguma coisa, para tomar parte ou ter porção.  Nós tomamos 
parte em todo o Jesus, não só uma parte.  As bênçãos de Deus não são para o pecador, mas para o impecável, o 
justo, o povo santo de Deus.  Para que você seja um povo santo para o Senhor seu Deus, como ele tem dito 
(Deuteronômio 26:19).  Povo santo é o único tipo que Deus tem; o resto pertence para o diabo. 
   Ele que ara deve arar em esperança; e aquele que sova em esperança deve ser participante da sua 
esperança (I Coríntios 9:10).  Participantes da Sua esperança significam que nós também somos participantes 
do Seu amor.  Estude o Seu amor em I Coríntios 13.  Nós somos participantes daquele amor, ou nós não somos 
Dele.  Aquele tipo de amor divino vem com a Sua salvação.  Se você não tem amor você é como bronze 
soante, ou como um címbalo que retine (I Coríntios 13:1).  Sem amor, não tem nada para você, nem vida, 
nem inteligência espiritual.  Pessoas fazem coisas estúpidas quando elas não estão abaixo do sangue. 
   Para nós é dada, excessiva grande e preciosa promessa: que por estas vocês podem participar da divina 
natureza (II Pedro 1:4).  Nós todos temos estas promessas preciosas que dizem que nós podemos ser como 
Jesus, mas quantas pessoas verdadeiramente acreditam nelas e vivem nelas?  Nós podemos ter todas as 
características Dele, andar exatamente como Ele andou, conversar como Ele conversou, ensinar como Ele 
ensinou, carregar o mesmo trabalho que Ele carregou.  Jesus disse, Aquele que acredita em mim, os trabalhos 
que Eu faço ele fará também; e maiores trabalhos do que estes ele fará; porque Eu vou para o meu Pai 
(João 14:12). 
   E Eu vou orar para o Pai, e Ele vai te dar um outro Confortador, para que ele possa permanecer com 
vocês para sempre (verso 16).  Jesus deu a grande promessa do Pai, a promessa do Espírito Santo para viver e 
morar em cada indivíduo.  Que plano! Homem não poderia ter pensado este.  A terceira pessoa da Trindade 
Divina para viver e morar dentro de cada Criança de Deus é de fato incrível e maravilhoso. 
   Muitos que afirmaram de ter o batismo do Espírito Santo não O tem.  As coisas que eles fazem e falam, do 
jeito que eles tratam a Deus e outros demonstram as suas deficiências.  Nem abaixo do sangue de Jesus, nem 
rendendo para o sangue, eles não poderiam possivelmente ter a terceira pessoa da Divindade vivendo dentro. 
 
A IMAGEM DIVINA 
 
   Adão e Eva foram feitos na imagem de Deus, feitos com santidade para nunca pecar. Eles foram guiados para 
nunca pecar, regulados pelo amor e poder de Deus.  Mas eles pecaram voluntariamente contra Deus.  O 
Evangelho procura de restaurar a imagem divina na qual o homem primeiramente foi feito, uma imagem que foi 
perdida por um pecado.  Se você não está conversando e agindo como Jesus, aquela imagem não foi restaurada 
em ti, e você não foi nascido de novo.  Certas pessoas maldizem, contam piadas sujas, fuxicam, assistem, nos 
cinemas e nas televisões programas sujos – até alugam vídeos que são obscenos e com brutalidades e compram 
revistas de pornografias; estas não são as imagens de Deus.  Tem Jesus se ajuntado com você para assistir 
aquele sujo programa de televisão degradando o corpo que Deus criou em santidade e retidão?  Logicamente 
que não.  Os nossos corpos têm que ser templos do Espírito Santo, e Ele não vai viver em um templo sem 
santidade. 
   Onde está hoje você Nele?  Tem Deus recuperado aquela imagem que Ele perdeu?  Ele enviou Jesus para 
recuperar a Sua imagem em você, uma imagem que foi arruinada no homem, degradada, uma que estava em 
escuridão, sem luz, uma imagem de pecado.  Ódio, não amor, formou aquela imagem.  Dentro do lar, tem esse 
ódio se manifestado?  Pode você se dar com divino amados?  Você põe a culpa nos outros quando a culpa é 
sua?  Olhe no espelho pelo o Espírito Santo, pela a Palavra de Deus.  Você está em desordem se você acha que 
todos estão errados, mas você.  Espaventos, tendo ataques de cólera e furor retira o Espírito de Deus.  Onde está 
você hoje?  Onde está o sangue?  Está a sua vida contaminada em algum jeito com as mercadorias do diabo?  O 
sangue não vai se misturar com tais coisas como aquelas.  Se a imagem de Deus está torcida na sua vida, o 
sangue não vai se misturar com o seu espírito.  Sem o sangue, sem divindade, o seu espírito não tem vitória, não 
tem poder de conquistar, não tem resposta para oração, não tem divino benefícios reais. 
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   Você pode jejuar, mas se você não render para o sangue, se você não enterrar o si mesmo no sangue e chegar 
com amor, caridade e mansidade de Jesus, você perdeu o jejum.  Você só passou fome, diz o Senhor.  Não foi 
um jejum de Bíblia.  Em um Bíblico jejum real você vai abaixo do sangue em um jeito mais precioso, 
recebendo os grandes benefícios do sangue.  Você pega humildade e amor de Jesus em um jeito maravilhoso.  
Como lindo, como maravilhoso, é Ele! 
   Regozije numa comunhão perto com Ele.  Ande mão a mão com Ele.  Como pode você ser arrogante em um 
andar como este?  Come pode você ser descontente, resmungando e reclamando?  
   Jesus vai vim para uma Igreja sem mancha, ruga ou qualquer coisa assim.  Ele vai vim para um povo santo.  
Só o sangue pode fazer você ser aceite a Ele.  Se você não se render ao Espírito Santo, o sangue não pode 
correr.  O Espírito Santo usou o sangue para te salvar; Ele era o agente na sua regeneração.  Ele aplicou aquele 
sangue, e é o Espírito Santo que vai deixar aquele sangue correndo em você.  Você deve ser possuído pelo 
Espírito Santo em ordem para se render ao sangue.  Quando você não rende para o sangue você não está se 
rendendo a qualquer coisa de Jesus.  Se você acha que você está, você está se enganando a si mesmo. 
   O sangue toma conta das necessidades mais fundas da alma.  Pelo o sangue, tudo é fornecido do céu.  Jesus 
fez tudo disponível; Ele fez a grandeza do céu tão perto que nós podemos alcançar e encostá-lo, estenda e pegue 
as bênçãos de Deus.  Com a sua mão prego-rachada Ele pôs as nossas mãos na mão de Deus o Pai, 
reconciliando-nos a Deus, criando aquela divina imagem dentro de nós.  Deus, olhando para as Suas Crianças 
pelo o sangue de Jesus, vê as Suas Crianças tão lindas.  Ele olha pelo sangue e vê nenhum pecado; Ele olha pelo 
sangue e vê nada feio, degradado ou sem santidade.  Ele olha, mas se aquele sangue não está correndo na alma 
da pessoa, Ele não pode olhar através dela.  Quando você não está coberto com o sangue, Deus não vai te 
aceitar.  Deus só te aceita através do sangue do Cordeiro, através do sangue de Jesus, sangue sagrado, 
santificado, santificado sangue. 
   O sangue tem proteção nele.  Deus construiu uma barragem ao redor de Jó, mas a sua barragem hoje é o 
sangue que manchou a velha rústica cruz.  O diabo não pode quebrar através daquela barragem de sangue para 
alcançar a sua alma.  Aquela barragem de sangue teria que ser removida fora antes que o diabo pode alcançar o 
seu coração.  Só o seu pecado voluntário pode tirar fora.  Você pode sair por trás da barragem, atrás do sangue, 
mas o demônio não pode alcançar através dele. 
   Alguns de vocês não sabem como usar o sangue para a proteção.  Pois se algum homem esteja em Cristo ele 
é uma nova criatura: as coisas velhas já passaram; olha, todas coisas ficaram novas (II Coríntios 5:17).  
Sem o sangue ninguém pode ser feito novo.  A velha criatura só pode ir embora através do sangue.  Você 
sozinho não pode livrar o velho; você não o pode vender ou dá-lo embora.  Boas obras não vão liquidá-lo.  Pela 
a graça vocês estão salvos pela fé; e não de si mesmos: é um presente de Deus: Não de obras, a não ser 
que algum homem se elogiará (Efésios 2:8, 9).  Através do sangue de Jesus você tem salvação e de nenhum 
outro jeito. 
   Jesus disse a Nicodemos, Em verdade, em verdade, Eu falo para ti, A não ser que o homem seja nascido 
de novo, ele não pode ver o reino de Deus (João 3:3).  Nicodemos não sabia sobre o sangue divino, sobre a 
divindade vindo a terra.  Ele não sabia que O Divino estava parado perante ele, que através do Seu divino 
sangue todas coisas são possíveis, até para salvar uma alma.  O Senhor não te remenda; Ele faz você 
completamente novo, inteiro e inteiro, faz você novo como se você nunca tivesse pecado, como o primeiro 
Adão antes de cair.  Esta é a razão que o Senhor vai descer e andar com você todo o tempo.  Ele não só vêm no 
fresco do dia.  Ele está com você na parte mais quente da batalha.  Jesus disse, Olhe, Eu estou com vocês 
sempre, até ao fim do mundo (Mateus 28:20). 
   O sangue na sua alma prova que Ele está com você, o Seu amor está correndo, a alegria do céu é sua.  
Agradeça a Deus pelo o sangue de Jesus!  O único caminho para Deus é através do sangue.  Você deve se 
render a Deus todo o dia através do sangue de Jesus.  Cada vez que você ora, rende-se para o sangue para que 
Deus escute as suas orações.  É tudo através do sangue.  O sangue faz você estar perto de Deus; o sangue deixa 
você perto.  A grandeza do seu destino está no sangue.  O amor do céu para você está no sangue, a alegria de 
Deus para você está no sangue, a sabedoria e o conhecimento de Deus para você está no sangue.  Divino sangue 
correndo na sua alma te dá vida eterna, grande eternidade, tudo perfeito e bom é eterno.  Você nunca será 
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perfeito no amor sem o sangue.  No grande sermão da Montanha Jesus disse, Seja então perfeito, assim como 
o seu Pai que está no céu é perfeito (Mateus 5:48).  Através do divino sangue você pode ter aquela perfeição e 
ser feito perfeito. 
 
PERGUNTAS E RESPOSTAS 
 
   O que aconteceu ao sangue de Jesus que caiu na terra quando Ele morreu no Calvário? 
   Foi todo ajuntado, e o Senhor o levou para o céu.  Maria Madalena foi proibida de encostar a Jesus logo 
depois que Ele levantou do túmulo porque ele ainda não tinha ascendido para o céu com aquele sangue.  Jesus 
disse a ela, Não me encoste; porque Eu ainda não ascendi ao meu Pai (João 20:17).  Mais tarde Ele falou a 
Tomé para encostar-se A ele.  Entre o tempo que Ele disse a Maria para não se encostar A ele e o tempo que Ele 
disse a Tomé para ele O encostar, Ele tinha ascendido ao céu com Seu sangue impecável, cada pingo que foi 
derramado.  Foi o sangue divino. Por que ia Ele deixar na terra quando a praga está sobre a terra?  O sangue foi 
derramado na terra significando que a praga seria conquistada.  Jesus se tornou uma praga para tirar a praga fora 
da humanidade e da terra também.  A hora está chegando que a terra vai ser resgatada através daquele sangue; o 
sangue vai prenunciar na Época Perfeita de mil anos. 
   Quando a verdade pura é contada em toda a sua beleza, por que é que algumas pessoas lhe dão valor e 
outras não? 
   Algumas pessoas simplesmente não querem a verdade.  Eles não a aceitam.  A verdade não se ajusta com o 
seu modo de viver.  Eles não querem aquele tipo de liberdade; eles preferem a ser cativo do pecado, 
satisfazendo todas as lascívias da carne. 
   Quando nós somos impecáveis, clamando ao Senhor para estar perto de nós e nos segurar, por que nós não 
O podemos ver e sentir o Seu toque?  Por que Ele não é tão real para nós como para outras pessoas? 
   Se você viver do jeito que este sermão do sangue foi apresentado, Deus será tão real para você que você 
saberá que Ele está perto.  Através do Espírito Santo você pode sentir os Seus braços de amor ao seu redor.  O 
único jeito que você pode ter esta realidade em Jesus é através do Seu sangue derramado.  O sangue derramado 
faz Ele estar perto de você.  Você deve aceitar os benefícios do sangue, e não deixar o si entrar entre você e o 
sangue.  O justo vai viver pela fé (Romanos 1:17).  Você vive pela fé, não pela sua vista física.  Você pode 
enxergar mais com os seus olhos espirituais do que os seus olhos físicos.  Quando você olhar com os seus olhos 
espirituais, a grandeza de Deus fica uma realidade vivente para você porque você está usando a vista de Deus.  
Com a vista de Deus você pode ver o Arrebatamento, o Período da Tribulação e até a eternidade.  Mas se você 
não está coberto com o sangue você não achará a realidade na calma, pequena voz de Deus.  Se você não quer 
acreditar a Deus, você não acreditará.  Você só pode acreditar em milagres e curas pelo o sangue.  Se você não 
acreditar no sangue de Jesus, você não vai acreditar em sinais, maravilhas, milagres e curas.  Você não pode 
acreditar no real Cristo vivo, aceite todas as afirmações que Ele fez de Si Mesmo, a não ser que você acredite no 
sangue, a não ser que você aceite o sangue. 
   Como o Espírito Santo veio em existência, uma vez que Ele não era primogênito como Jesus o Filho de Deus? 
   Jesus era o Filho de Deus antes que Ele veio para a terra; Ele estava com Deus quando a terra foi criada.  O 
Espírito Santo, assim como, esteve com Deus todo aquele tempo.  O Pai, o Filho e o Espírito Santo forma a 
Divindade; eles não tiveram o começo e não vão ter o fim.  O Espírito Santo não veio para sangrar e morrer; Ele 
veio para estabelecer a Sua moradia em você depois que você foi limpo, a sua língua santificada e você era um 
vaso qualificado para Ele mudar dentro, para viver e morar em você.  Se Ele vai usar a sua língua, você deve 
deixá-la santificada, através do sangue de Jesus Cristo. 
   Está na hora de usar o sangue.  Jesus usou o sangue continuamente quando Ele estava aqui na terra.  O sangue 
funcionou Nele quando Ele era um bebê, uma criança, um adolescente.  Ele sempre teve aquele divino sangue, 
não era uma coisa nova depois que Ele cresceu.  Mas quando Ele começou a Sua missão, o sangue começou a 
funcionar para o povo.  Os cegos receberam as suas visões, os surdos escutaram, os pecados foram perdoados; 
tudo isso aconteceu pelo sangue.  Fé no sangue, acreditando que Jesus era o Filho de Deus nascido de uma 
virgem é a razão que o povo poderia ser salvo antes que Ele morreu na cruz.  Eles foram salvos através da fé no 
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divino sangue em Jesus.  Mesmo antes que o Seu sangue correu das Suas veias, havia poder de perdoar os 
pecados, tanto quanto, muito poder.  Ele perdoou os pecados de um homem doente com paralise, dizendo Para 
que vocês saibam que o Filho do homem tem poder na terra para perdoar pecado, (ele disse para o 
doente com paralise), Eu falo para ti, levante, e pega a sua cama e vai ao seu caminho em sua casa 
(Marcos 2:10, 11).  O homem foi instantaneamente curado para que o povo pudesse ver o poder que Jesus tinha 
sobre pecado e doença. 
   Você não vai chegar ao céu sem o sangue.  Por que você duvida o poder no sangue?  Você não pode ser 
justificado sem o sangue.  Fora do sangue, você é pecador.  Muitos que afirmam que são do Senhor vivem fora 
do sangue.  Que tragédia quando eles descobrem que as suas eternidades serão no inferno! 
 
VOCÊ PRECISA DE JESUS? 
 
   Ó Pecador, Apóstata: Vêm a Jesus!  Deixa-me persuadi-lo como um que ama a sua alma para acreditar no 
sangue que tingiu a velha cruz rústica.  O sangue de Jesus vai te limpar, vai te fazer uma nova criatura.  O 
sangue pode te livrar, dar-lhe paz na sua alma e espírito, ter companheirismo com Deus. 
   Se você não conhece a Jesus pede ao Senhor para deixar o sangue correr em sua alma, e deixa-me orar com 
você agora: Ó Deus, eu confesso que Jesus nasceu da virgem Maria com divino sangue.  Jesus derramou seu 
divino sangue, sangue com poder para lavar todo pecado.  Eu acredito que o Seu sangue derramado vai lavar 
todo o meu pecado.  Entre no meu coração, Jesus!  Entre no meu coração. 
   Se você acredita aquela oração, o sangue é poderoso para fazer a sua alma nova em um momento instantâneo.  
Em uma fração de segundo todos os seus pecados são lavados através do sangue do Cordeiro.  Põe a sua fé no 
sangue de Jesus, no divino, sagrado sangue do céu trazido para resgatar a humanidade caída. 
   O sangue teve que ser derramado para curas assim como para salvação.  Sem divino sangue não teria curas 
para nós hoje.  Deus deu isto para mim, me mostrou que o sangue trouxe para cá curas.  Há curas através do 
sangue de Jesus.  O sangue correu das Suas costas quando Ele foi batido, e através daquele sangue nós temos 
cura para o corpo físico.  Com suas chicotadas (de sangue) nós somos curados (Isaías 53:5).  Se você precisa 
de curas, aceite esta oração de fé agora: Senhor, aqui eles estão.  Eu trouxe a Palavra viva, o Cristo vivo, O 
Divino para o povo este dia.  Agora do seu sobrenatural presentes de curas, do seu sobrenatural presente de 
milagres a cura vem através do nome do seu Filho Jesus, através do sangue de Jesus ela corre: Cura!  Cura!  
No nome do Senhor.  Cura!  No sagrado, sagrado nome de Jesus. 
   Sim, diz o Espírito de Deus: Confie no sangue do meu Filho Jesus.  Você achará todo poder para a sua 
libertação, para o todo você.  Tudo foi providenciado através do divino sangue. 
   Redenção, libertação, a minha grandeza, toda a minha grandeza está no sangue do meu Filho.  Precioso 
sangue que é, poderoso sangue que é. 
   Confie nele; põe toda a sua confiança nele, e você não acabará faltando.   
Põe toda a sua confiança nele, e você não ficará para traz em nenhum dos meus dons e grandezas para 
você.  Põe a sua confiança no sangue, no divino sangue que o meu Filho deu para você.  O Seu sangue é 
aceite, não só na terra, mas no céu.  E um dia você vai ver aquele divino sangue no meu altar sagrado no 
céu, diz o Senhor.  Confie no Seu sagrado sangue, e viva para toda a eternidade, diz o Senhor. 
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